High power professional super!!!808nm Diode Laser Hair Removal Machine Without Pain
Высокая мощность!!! Безболезненный 808нм диодный лазер для удаления волос.

Characteristics:
 

1. The optimal laser wavelength-808nm. The naer infrared laser light is best for Terminator   Hair Removal 
2. No pigmentation. Suitable for any kinds of skin.
3. Super stronger cooling system---8 imported fins;
4. Folding screen, is convenient for operation.
5. Self-locking water nozzle,avoiding from water leaking;
6.  Most advanced Laser handpiece---The diode laser is imported from German directly;the real sapphire cooling system;
7.The biggest spot size can prompt the treatment speed.
8. Specialised aluminium alloy packing box;
Характеристика:

1. Оптимальная длина волны 808нм. Лучший лазер для удаления волос.

2. Отсутствие пигментации. Подходит для любых типо кожи
3. Современная система охлаждения

4. Складной монитор, удобен для работы

5. Контролируемая блокировка утечки воды, для избежания протечки.

6. Современная система охлаждения сапфиром, изготовленная в  Германии
7. Благодаря большому размеру рукоятки, скорость процедуры заметно быстрее.
8. Специальная аллюминевая упаковка.

Environmental Requirements:
 

Air Quality:
The system should operate in a non-corrosive atmosphere. Corrosive materials such as acids can damage electrical wiring, electronic components and the surfaces of optical components.
Air-borne dust particles should be kept to a minimum. Dust particles absorb light and heat up. Hot particles located on the optical lenses can damage them. Metallic dust is destructive to electrical equipment.
Water Quality:
The system should be operated using deionized water only. Regular tap water contains sediments that may damage the cooling system.
Temperature:
To ensure that the system performs optimally, maintain room temperature between 20℃ and 25℃ and relative humidity of less than 80%.
Экологические требования:
Воздушное охлаждение:

Система должна работать в неагрессивной атмосфере. Корозия, такие как кислота, могут повредить электропроводку, электронные компоненты и внешние оптические компоненты.
Переносимые частицы пыли по воздуху нужно свести к минимуму. Частицы пыли поглощают свет и нагреваются, они оказывают вредное воздействие и могут повредить оптическую линзу.

Водяное охлаждение:

Система должна эксплуатироваться с ипользованием дионизированной воды. Обычная водопроводная вода содержит много отложений что может привести к повреждению системы охлаждения.

Температура:

Чтобы убедиться, что система работает оптимально, поддерживайте комнатную температуру 20℃ и 25℃ и относительной влажности 80%

. 

Specifications:
 

	Laser Resource
	Diode(Continuous)

	Laser Wavelength
	808nm

	Power
	1600w

	Display Screen
	8.4 inch true color touch screen

	Indicator light
	Diode laser 650nm

	Spot size
	12mm × 20mm

	Pulse Width
	20-400ms

	Energy
	1-120J/CM2

	Cooling
	Sapphire contact cooling

	Crystal temperature
	-5°~ 5°

	Frequency
	1-20 HZ

	Dimension
	460mm×480mm×1020mm

	N.W
	65 Kg

	Voltage
	220V (110V)  50Hz (60Hz)

	Work Environment:

	Environment Temperature
	5-40°C

	Related Humidity
	≤80%


Спецификация:
Тип лазера: Диодный

Длина волны: 808нм

Мощность: 1600W
Дисплей: 8.4 дюйма, цветной сенсорный экран

Индикатор: диодный лазер 650нм

Диаметр светого пятна: 12мм*20мм

Длительность импульса: 20-400мс
Плотность энергии: 1-120Дж/см2

Система охлаждения: охлаждение сапфиром

Температура кристалла: -5°~ 5°
Частота: 1-20Гц
Габариты: 460мм*480мм*1020мм

Масса нетто: 65Кг

Напряжение: 220Вт (110Вт) 50Гц(60Гц)

Условия работы:

Температура -  5-40°C
Влажность – 80% 
Package List:
 

Machine body
Handpiece
Set of keys
Footswitch
Eye goggle
Water filling kit
Power Cord
Комплектация:
Машина
Рукоятка
Набор ключей
Педаль
Защитные очки

Емкость для воды
Шнур питания
reatment Principle:
 

The system uses the optimal hair removal wavelength of 808nm diode for deep penetration into the dermis where the hair follicle is located. In treatment procedure, a series of low fluence, high repetition pulses increases the temperature of both the hair follicle and the surrounding, nourishing tissue to 45 degree Celsius. This more gradual heat delivery uses the chromophores into the surround tissue as reservoirs to effectively heat up the hair follicle. This, along with the heat energy absorbed directly by the hair follicle, damages the follicle and prevents re-growth. 808nm diode laser machine is particularly effective to hair follicle melanocytes without injury surrounding tissue. The laser light can be absorbed by hair shaft and hair follicles in the melanin, and converted into heat, thus increasing the hair follicle temperature. When the temperature raises high enough to irreversibly damage the hair follicle structure, which disappear after a period of natural physiological processes of hair follicles and thus achieve the purpose of permanent hair removal.
 

Система использует оптимальную длину волны для удаления волос 808nm диод для глубокого проникновения в дерму, где находится волосяной фолликул. В лечебной процедурой, серия низкий флюенс, высокая повторения импульсов повышает температуру как самого волосяного фолликула и окружающих, питая ткани до 45 градусов по Цельсию. Это более постепенный отпуск тепловой энергии использует хромофоров в ткани окружают качестве емкостей для эффективного нагрева волосяного фолликула. Это, наряду с тепловой энергией, поглощаемой непосредственно в волосяной фолликул, разрушает фолликул и предотвращает повторный рост. 808nm диод лазерная машина особенно эффективна для меланоцитов волосяного фолликула без повреждения окружающих тканей. Лазерный луч может быть поглощен волоса и волосяные фолликулы в меланин, и преобразован в жару, таким образом увеличивающ температуру луковицы волоса. Когда температура поднимется достаточно высоко, чтобы необратимо повредить структуру луковицы волоса, которые исчезают после периода естественных физиологических процессов луковиц волоса и таким образом достигают цели постоянного удаления волос.
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